

Asesinan en Michoacán a Miguel Ángel Zavala, candidato a alcalde de Maravatío por Morena

Por: Luis Contreras. 28/02/2024

El hombre fue atacado a balazos cuando estaba en su vehículo

Durante el lunes 26 de febrero fue asesinado **Miguel Ángel Zavala** Reyes, un hombre que buscaba ser **alcalde de Maravatío, Michoacán**, por parte del partido Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**). Dicho sujeto fue atacado a balazos cuando estaba en su vehículo en el fraccionamiento Rancho la Huerta.

Según los primeros reportes Zavala Reyes, quien era médico de profesión, estaba cerca de la **clínica San Ángel** cuando fue agredido. Reportes de medios locales indicaron que los atacantes accionaron sus armas en varias ocasiones, lo que ocasionó su muerte y, tras estas acciones, los atacantes escaparon del sitio. Mientras que médicos que estaban en la zona habrían tratado de atender a Miguel Ángel Zavala sin poder salvarle la vida.

El ataque en contra del precandidato fue realizado en la **cabecera municipal** de Maravatío. Al lugar acudieron autoridades para resguardar la zona y no se han reportado detenciones tras la agresión en contra de Ángel Zavala.

Al lugar llegaron autoridades para recabar los indicios (FOTO: JUAN JOSÉ ESTRADA SERAFÍN /CUARTOSCURO/Ilustrativa)

Testigos refirieron que dos personas son las que bajaron de un vehículo y agredieron al precandidato. Por su parte, las autoridades encontraron **cartuchos percutidos** de arma corta en la zona, en algunas de las fotografías de los hechos se pude ver que el médico estaba en un vehículo de color blanco.

La **Policía Municipal** inició un operativo con la finalidad de ubicar y detener a los presuntos responsables del ataque, sin que hasta el momento haya resultados positivos.

Reyes Zavala era médico especializado en **ginecología** y algunos informes señalan

que era la **primera vez** que dicho hombre realizaba el registro para participar en la **elección** y la presentación oficial de la candidatura que buscaba estaba programado para el 29 de febrero, es decir el hombre fue atacado tres días antes de que pudiera convertirse en candidato formal.

Hasta las 7:00 de la noche del lunes el partido Morena no había expresado algo respecto a los hechos acontecidos en Michoacán a través de sus canales oficiales.

Encontraron muerto al dirigente de Morena en Maravatío, Michoacán

El líder de Morena fue hallado muerto en Michoacán en octubre pasado(Foto: Facebook/Da

El líder de Morena fue hallado muerto en Michoacán en octubre pasado (Foto: Facebook/Dagoberto García)

Cabe recordar que el 4 de noviembre pasado las autoridades confirmaron encontrado el cuerpo de **Dagoberto García Rivera**, quien era líder de Morena en el municipio de Maravatío, Michoacán. La desaparición de dicho hombre fue reportada ante la Fiscalía General de Justicia de la entidad días antes, el 19 de octubre de 2023.

En dicha ocasión las autoridades de Michoacán detallaron que el cuerpo de dicho hombre fue hallado en la localidad de **Ucareo** a una media hora de distancia de [Maravatío](#).

La carpeta de investigación del caso refiere que el 19 de octubre pasado García Rivera iba en su vehículo cuando tres sujetos armados que estaban en otra unidad lo encañonaron y se lo llevaron. Días después, el 30 de octubre la Fiscalía de Michoacán informó la **detención de Eduardo “N”**, quien sería uno de los implicados en la desaparición de Dagoberto García.

Pero las agresiones en contra de políticos también han sucedido en otras entidades, por ejemplo a mediados de febrero fue atacado **Mario Figueroa Mundo**, alcalde de **Taxco**, Guerrero. En un primer momento la fiscalía de la entidad había señalado que las acciones violentas fueron resultado de un asalto a una pollería.

Mario Figueroa es un político afín a la 4T(Facebook: Mario Figueroa)

Mario Figueroa es un político afín a la 4T (Facebook: Mario Figueroa)

Sin embargo, el 20 de febrero pasado el propio alcalde compartió un comunicado en el que aseguró que sí fue atacado.

“Pasaron las motocicletas sin saber exactamente cuántas eran, porque fue un hecho muy rápido, pero al pasar una de ellas a un lado, la persona que llevaba el arma visible **disparó hacia nosotros** [...] dos de mis compañeros se bajaron con la finalidad de **repeler el ataque**, pero les dije que se subieran, ya que la camioneta cuenta con un blindaje y de manera inmediata retomamos nuestro camino, ya que lo que queríamos era salir de ese lugar”, se puede leer en el [comunicado](#).

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El Sol de Morelia

Fecha de creación

2024/02/28